Michelle Giguère, de St-Séverin, a commencé à faire de la ferronnerie d'art en 1997 lorsqu'elle a ouvert son atelier. Sa formation en soudure lui a permis de travailler en usine pendant de nombreuses années et d'enseigner cette technique jusqu'à l'ouverture de sa propre entreprise. Au début, elle ne pouvait vivre exclusivement de son art et devait également travailler à l'extérieur.

Elle utilise plutôt un poste oxyacéthylénique qui produit une flamme lui permettant de chauffer l'acier et de le modeler. Créative de nature, Michelle Giguère a fait de la forge un art. Elle fabrique notamment des chats, des porte-parapluies, des étagères, des pôles à rideaux, des gardes et même des trophées. Ce ne sont là que quelques exemples de ce qu'elle peut créer puisque son imagination est sans limite et qu'elle personnalise chacune de ses commandes.

Michelle Giguère s'est longtemps demandé d'où lui venait cette passion pour le travail des métaux. Elle a découvert récemment que son arrière-grand-père était forgeron, ce qui pourrait, selon l'artisane, expliquer son intérêt pour ce métier. Désirant se faire connaître, Michelle Giguère a participé il y a trois ans à un concours d'œuvres d'art organisé par le Centre local de développement (CLD) Robert-Cliche. Les œuvres devaient illustrer les particularités de la culture beauceronne. Madame Giguère a exposé ses œuvres dans différents salons d'artisans au cours des dernières années.

Elle nous a confié que « travailler au cœur de St-Séverin, ce village de montagne, havre de paix est des plus inspirant pour tous ceux qui ont un tantinet de côté artistique. »

Il est possible de visiter la salle de montre de l'artisane à son domicile au 219, route de l'Église, à St-Séverin. Pour rejoindre Michelle Giguère, vous pouvez appeler au 426-3077.